

Les manifestations se poursuivent au Pérou contre la grâce accordée par le gouvernement à l'ex-dictateur Fujimori



Lima, 11 janvier (RHC)- Des milliers de personnes sont descendues dans la rue dans plusieurs villes du Pérou au cours d'une nouvelle journée de protestations contre la grâce accordée par le gouvernement à l'ex-dictateur Alberto Fujimori.

Des organisations de travailleurs et des proches des victimes de la dictature de Fujimori, aux côtés du peuple péruvien condamnent aussi la corruption politique et le soutien du président Pedro Pablo Kuczynski.

Des étudiants de plus d'une dizaine d'universités étatiques et privées ainsi que des groupes d'habitants de communautés, de professionnels et de femmes prennent part aux manifestations.



Radio Habana Cuba